



ACCUEIL [+ ACTUALITÉS](#) [+ DÉPARTEMENTS](#) [+ PETITES ANNONCES](#) [+ ANNONCES LÉGALES](#) [+ COMMUNAUTÉ](#) [+ SERVICES](#) LIENS

Rechercher

Vous êtes ici : [Accueil](#) > Article : VITeff 2009 / La crise et le...

ÉPERNAY

VITeff 2009 / La crise et le développement durable comme grands enjeux

Réagir

Envoyer

Imprimer

Malgré la crise économique qui touche bien évidemment le champagne et ses industries connexes, le VITeff demeure le rendez-vous incontournable des professionnels du vin effervescent, comme en témoigne la foule qui se présentait, hier, aux portes du parc des expositions.

Au cours de la semaine, vingt mille visiteurs venus de vingt-cinq pays différents sont attendus sur les 447 stands des exposants. François Cravoisier, président de la CCI Reims-Epernay, organisatrice du salon, a d'ailleurs tiré « un coup de chapeau aux exposants qui ont consenti un gros investissement » en ralliant à nouveau Epernay.

Jean-Paul Bachy, président de la région Champagne-Ardenne et de l'association des régions européennes viticoles, a rappelé « l'importance de maîtriser les droits de plantation », sujet de discorde au sein de la Commission européenne.

Il a aussi insisté sur « l'importance des thèmes environnementaux ». Un discours relayé par René-Paul Savary, président du conseil général : « Les inondations d'Aÿ nous ont montré qu'il fallait être attentif aux problèmes d'érosion notamment, il y a des efforts à faire tous ensemble afin de préserver la richesse extraordinaire de notre territoire. » Et cette année, le VITeff se veut éco-responsable dans son organisation et sa programmation.

Il souhaite diminuer son impact sur l'environnement à travers une gestion attentive des consommations et des déchets. Ainsi, un jeu concours « Eco-responsabilité » récompensera aussi l'exposant qui aura le mieux « éco-contribué » au tri.

Plusieurs conférences sont aussi proposées sur le thème du développement durable. Le salon a reçu, hier, la visite officielle d'Hervé Novelli, secrétaire d'Etat chargé du Commerce, de l'Artisanat et des PME.

Le VITeff est ouvert de 10 heures à 19 heures au Millesium Epernay-Pierry, 1, rue Jean-Bagnost, 51530 Pierry.
viteff2009

viteff2009



Agrandir la photo

La 10e édition du VITeff a été inaugurée hier. Le salon des techniques champenoises et effervescentes se tient jusqu'à samedi au Millesium d'Epernay.

Haut de page

Article paru le : **15 octobre 2009**

Envoyer cet article à un(e) ami(e)

Imprimer cet article

[> Articles sur le même thème](#)

[> Articles sur la même localité](#)

Les commentaires (0 commentaires)

[» Tous les commentaires](#)

Réagir à cet article

Login (Email) :

Mot de passe :

[Mot de passe oublié?](#)

Votre commentaire :

Veuillez vous connecter pour pouvoir poster un commentaire !

[Mentions légales](#)

[Qui sommes-nous ?](#)

[Contactez-nous](#)

Rechercher

Actualités

France/Monde
Economie
Champagne
Politique

Votre département

Marne
Ardennes
Aisne

Communautés

Forums
Publiez vos photos
Visitez la galerie photos
Proposez un événement

Services

Agenda
Guide touristique
Météo
Concours

Petites Annonces

Immobilier
Automobile
Emploi
Emploi local

Groupe Hersant Média

L'est-éclair
Libération Champagne
L'Aisne Nouvelle
Paris Normandie